



PUBLIC EXPOSE KINERJA BNI TAHUN 2021

Direktur Utama BNI Royke Tumilaar (ketiga kiri) didampingi (dari kiri) Direktur Keuangan BNI Novita Widya Anggraini, Direktur Treasury dan International BNI Henry Panjaitan, Direktur IT dan Operasi BNI YB Hariantono, Direktur Manajemen Risiko BNI David Pirzada, dan Direktur Corporate Banking BNI Silvano Rumantir berbincang saat "Public Expose" kinerja BNI tahun 2021 di Jakarta, Rabu (26/1). BNI mencatat pemulihan kinerja positif pada tahun buku 2021 dimana laba bersih tahun 2021 tercatat Rp10,89 triliun, tumbuh 232,2 persen year on year (yoy), atau tiga kali lipat dari profit tahun 2020.

IMF Apresiasi Strategi Kebijakan Ekonomi Makro dan Fiskal Indonesia

Dalam laporan sementara ini, IMF memproyeksikan perekonomian Indonesia akan tumbuh sebesar 5.6% di tahun 2022 dan menguat ke 6.0% pada tahun 2023. Namun, tetap menyarankan untuk waspada atas peningkatan sejumlah risiko eksternal, seperti gelombang baru penyebaran Covid-19, meningkatnya tekanan inflasi global, pengetatan pasar keuangan global.

JAKARTA (IM) - Strategi pengelolaan kebijakan makro dan fiskal Indonesia dalam

pengendalian pandemi Covid-19 dan pemulihan ekonomi mendapatkan apresiasi tinggi

BNI Akan Sulap Bank Mayora Jadi Bank Digital UMKM

JAKARTA (IM) - PT Bank Negara Indonesia Tbk (BNI) akan melakukan aksi korporasi dengan mengakuisisi PT Bank Mayora. BNI bakal menguasai 63,92% saham atau 1,19 miliar lembar saham Bank Mayora.

Dalam rencana BNI proses pencaplokan ini akan disetujui saat Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) pada 15 Maret mendatang.

Direktur Utama BNI Royke Tumilaar menjelaskan, jika Bank Mayora akan dijadikan bank digital yang fokus melayani Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM). "Bank Mayora ini disiapkan untuk menjadi bank digital dan fokus ke UMKM," kata Royke dalam konferensi pers paparan kinerja BNI, Rabu (26/1).

Dikatakan Royke, saat ini UMKM berpotensi sangat besar dan belum tergarap oleh BNI. Digitalisasi ini membuat biayanya bisa ditekan.

Dalam proses akuisisi ini, BNI akan menggandeng partner lain yang sudah memiliki ekosistem besar di sektor FMCG dan Bank Mayora diarahkan menggarap segmen tersebut.

Royke juga menyampaikan kinerja perseroan pada tahun

buku 2021. Laba bersih tercatat Rp10,89 triliun, tumbuh 232,2% year on year (yoy) atau tiga kali lipat dari profit tahun 2020.

Capaian ini mampu melampaui ekspektasi pasar. Pencapaian dihasilkan dari Pendapatan Operasional Sebelum Pencadangan (PPOP) yang tumbuh kuat 14,8% yoy sehingga mencapai Rp31,06 triliun. Bahkan menjadi yang tertinggi yang pernah dihasilkan BNI, lebih tinggi dari pendapatan operasional sebelum pandemi.

Selain itu, upaya perbaikan kualitas kredit melalui monitoring, penanganan dan kebijakan yang efektif membuat cost of credit membaik menjadi 3,3%.

Peningkatan pendapatan operasional bank dihasilkan dari pertumbuhan kredit yang sehat sebesar 5,3% yoy menjadi Rp 582,44 triliun. "Kami menutup tahun 2021 dengan peningkatan laba bersih tiga kali lipat dari perolehan 2020 dan kami yakin itu sudah berada di atas ekspektasi pasar.

Kami pun sepenuhnya memahami bahwa ada ruang untuk peningkatan lebih baik lagi depan," ujarnya. • pan

BI Yakin Ekonomi Tumbuh 5,4%

JAKARTA (IM) - Bank Indonesia (BI) memprediksi, ekonomi Indonesia tumbuh 4,7% sampai 5,4% di 2022. Angka tersebut lebih tinggi dibandingkan asumsi makro yang ditetapkan pada APBN 2022 sebesar 5,2%.

"Dalam laporan perekonomian Indonesia kami sampaikan secara rinci optimisme kami di tahun 2022, pertumbuhan ekonomi Insyaallah akan lebih baik, 4,7% sampai 5,4%," kata Gubernur BI Perry Warjiyo di acara Laporan Perekonomian Indonesia (LPI) yang disiarkan melalui saluran YouTube Bank Indonesia, Rabu (26/1).

Salah satu syarat guna memacu pertumbuhan ekonomi di tengah pandemi Covid-19 adalah akselerasi vaksinasi. BI mengapresiasi pemerintah yang kini mulai menggalakan vaksinasi dosis ketiga (booster). "Terima kasih kepada pemerintah yang sangat cepat, Insyaallah sebentar lagi booster," ujar Perry.

Ia menjelaskan, pembukaan sektor ekonomi, stimulus fiskal dan moneter, pembiayaan, serta reformasi di sektor riil dan sektor keuangan juga dilakukan.

Perry menegaskan, BI terus berkomitmen bersama pemerintah, dan berbagai pihak terkait lainnya untuk memperkuat sinergi demi pemulihan ekonomi.

Dikatakan Perry, BI mempunyai 5 instrumen yang akan diarahkan untuk mendorong pertumbuhan ekonomi. Kebijakan moneter akan lebih diarahkan untuk stabilitas, menjaga inflasi dan stabilitas nilai tukar.

"Tapi empat kebijakan lain makroprudensial, sistem pembayaran, pendalaman pasar, inklusi ekonomi keuangan dan ekonomi hijau, dan juga kebijakan internasional kami terus akan sampaikan dan kita dorong bersinergi dengan pemerintah untuk mendorong pemulihan ekonomi," ujarnya. • dot

dari dunia.

Dalam laporan sementara (concluding statement) misi Dana Moneter Internasional (IMF) untuk Artikel IV yang dirilis Rabu (26/1), Indonesia disorot sebagai negara yang cukup sukses dalam penanganan pandemi dan pemulihan ekonomi tanpa mengorbankan stabilitas keuangan dan fiskal jangka menengahnya.

"IMF mengapresiasi keberhasilan pengendalian Covid-19 di Indonesia yang membawa Indonesia ke pemulihan ekonomi yang tepat. Pemulihan lebih cepat menjadi dasar IMF menilai konsolidasi fiskal menuju defisit APBN paling tinggi 3% PDB di Tahun 2023 sebagai langkah yang tepat. IMF memandang kebijakan ini membawa Indonesia semakin kredibel di mata pelaku pasar," kata Kepala Badan Kebijakan Fiskal, Kementerian Keuangan RI, Febrio Kacaribu dilansir dari laman Kemenperin, Rabu (26/1).

Dalam laporan sementara ini, IMF memproyeksi-

kan perekonomian Indonesia akan tumbuh sebesar 5.6% di tahun 2022 dan menguat ke 6.0% pada tahun 2023. Namun, tetap menyarankan untuk waspada atas peningkatan sejumlah risiko eksternal, seperti gelombang baru penyebaran Covid-19, meningkatnya tekanan inflasi global, pengetatan pasar keuangan global.

Efektivitas kebijakan pemerintah dalam penanganan pandemi Covid-19 dan pemulihan ekonomi juga dinilai berhasil mendorong menguatnya aktivitas perekonomian, sehingga dapat mengangkat kinerja APBN 2021.

Pendapatan negara meningkat tinggi, terutama disumbang meningkatnya kinerja penerimaan perpajakan jika dibandingkan dengan target penerimaan perpajakan 2021.

Hal ini menyebabkan defisit APBN dapat ditekan hingga 4,65% PDB, lebih rendah dibandingkan target awal sebesar 5,7% PDB.

Selain itu pemulihan ekonomi yang positif juga di-

peroleh dari utang yang terjaga dalam tingkat yang aman dan dikelola dengan baik.

Concluding Statement merupakan laporan berisi penilaian kondisi terkini ekonomi nasional dan rekomendasi kebijakan yang ditawarkan oleh IMF berdasarkan pendalaman yang dilakukan oleh Tim Article IV IMF melalui rangkaian pertemuan dengan otoritas terkait.

"Rekomendasi-rekomendasi yang diberikan IMF sebetulnya telah menjadi bagian dari upaya-upaya reformasi fiskal, struktural dan sektor keuangan yang sedang dan akan terus dilanjutkan oleh pemerintah bersama otoritas terkait. Pengakuan atas kredibilitas Indonesia ini juga diyakini akan berdampak positif bagi pelaksanaan berbagai agenda pembangunan ke depan serta bagi kesuksesan Indonesia dalam presidensi G20," kata Febrio. • dro

Sinar Mas Land Wujudkan Ketahanan Pangan Melalui Program Pemberdayaan Masyarakat

BSD CITY (IM) - Ketahanan pangan merupakan bagian dalam Agenda Pembangunan Nasional tahun 2022-2024 sehingga pemerintah memprioritaskan program peningkatan ketersediaan, akses dan kualitas konsumsi pangan.

Sinar Mas Land melalui PT Bumi Serpong Damai Tbk pun mendukung agenda ini dengan menginisiasi "Program Pemberdayaan Masyarakat melalui Ketahanan Pangan" yang diluncurkan pada Selasa (25/1) di Desa Rumpin dan Desa Tamansari, Kabupaten Bogor, Jawa Barat.

Program tersebut bertujuan untuk menciptakan ketahanan pangan masyarakat dengan penggunaan lahan perusahaan sebagai sumber kesejahteraan masyarakat. Jenis bantuan yang diberikan perusahaan berupa pemanfaatan lahan, edukasi, penyuluhan, dan pelatihan di bidang pertanian serta bantuan bibit, pupuk hingga pendampingan intensif.

Bantuan itu merupakan wujud nyata dukungan perusahaan dalam meningkatkan kualitas lingkungan hidup, perekonomian masyarakat, menciptakan lapangan kerja,

serta dapat meningkatkan ketahanan pangan bagi masyarakat setempat.

Kepala Divisi Corporate Affairs PT BSD - Sinar Mas Land, Dony Marta-disata mengatakan, kegiatan ini merupakan wujud konkret keseriusan perusahaan dalam meningkatkan produktivitas masyarakat di bidang pertanian.

"Kolaborasi dan sinergi semua pihak yang terlibat baik dari regulator daerah, perusahaan, maupun masyarakat diharapkan dapat mewujudkan tercapainya tujuan program untuk kesejahteraan para petani. Sinar Mas Land menyediakan lahannya untuk dimanfaatkan oleh masyarakat. Kami berharap bantuan ini dapat dipergunakan dengan sebaik-baiknya serta memberi manfaat bagi masyarakat luas," ujar Dony dalam keterangan tertulis yang diterima IM, Rabu (26/1).

Pada pembukaan acara tersebut, Camat Rumpin Ade Zulfahmi menjelaskan, pihaknya sangat mengapresiasi kepedulian Sinar Mas Land atas bantuan yang diberikan kepada warga penggarap lahan di wilayah Rumpin. "Saya berharap

semoga program pemberdayaan masyarakat ini dapat turut memajukan pertanian serta berdampak pada kesejahteraan masyarakat," tutur Ade.

Hal ini pun juga dirasakan oleh Pramono, salah satu Petani Binaan Sinar Mas Land yang merasa sangat terbantu dengan adanya program ini. "Dalam kondisi ekonomi yang semakin sulit, petani harus bisa berjuang untuk bertahan hidup. Terima kasih kepada Sinar Mas Land yang terus membantu kami dalam melakukan usaha budidaya pertanian dengan bercocok tanam. Saya bisa mencukupi kebutuhan hidup rumah tangga saat ini," ujar Pramono.

Program yang mengintegrasikan aspek lingkungan dan ekonomi masyarakat ini akan terus dikembangkan guna mendukung keberlangsungan budidaya pertanian yang dilakukan juga setempat. Perusahaan juga menyiapkan 2 Balai Penyuluhan Kelompok Tani dan 1 Rumah Pupuk yang berlokasi di Desa Rumpin dan Desa Tamansari, Kecamatan Rumpin, Kabupaten Bogor. • vit



Acara pembukaan "Program Pemberdayaan Masyarakat melalui Ketahanan Pangan" di Desa Rumpin dan Desa Tamansari, Kabupaten Bogor, Selasa (25/1). Program ini dibuka oleh Camat Rumpin Ade Zulfahmi dan Kepala CSR BSD Maria Chatarina Octaviana.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6 an-/detik*

Tekan Kode Akses 01019 dan

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembantuan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id www.gaharu.co.id



PMN UNTUK PROYEK INFRASTRUKTUR KETENAGALISTRIKAN

Pekerja menyelesaikan proyek pembangunan infrastruktur gardu induk dan transmisi PT PLN (persero) di Desa Lam Puja, Kecamatan Darussalam, Kabupaten Aceh Besar, Aceh, Rabu (26/1). Pemerintah memberikan Penyerahan Modal Negara (PMN) tahun 2022 kepada tujuh Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan salah satunya kepada PT PLN (persero) sebesar Rp5 triliun untuk pembangunan proyek infrastruktur ketenagalistrikan, berupa gardu induk, transmisi dan distribusi listrik desa serta pengembangan daerah wisata.

DRMA Bidik Pertumbuhan Double Digit

JAKARTA (IM) - PT Dharma Polimetal Tbk (DRMA) membidik pertumbuhan kinerja hingga double digit atau sekitar 20 persen dibandingkan capaian perseroan tahun 2021.

Demi mencapai target tersebut, emiten manufaktur komponen otomotif itu menyiapkan anggaran belanja modal (Capex) sekitar Rp247 miliar. Dana tersebut nantinya akan digunakan untuk melakukan ekspansi pabrik dan membeli mesin-mesin baru yang ditujukan untuk meningkatkan kemampuan Perseroan dalam memproduksi komponen.

"Tahun lalu, penjualan DRMA mencapai sekitar Rp3 triliun, naik lebih dari 50 persen dibandingkan capaian tahun sebelumnya (2020). Kami optimis akan dapat meraih pertumbuhan penjualan dan laba bersih double digit untuk tahun ini," kata Presiden Direktur DRMA Irianto Santoso.

Ia mengatakan, target ini cukup realistis berdasarkan prospek pertumbuhan industri otomotif masih sangat besar dan terbuka. Jika dilihat tingkat density kepemilikan mobil per jumlah penduduk yang masih rendah serta dukungan Pemerintah untuk membantu meningkatkan kembali industri otomotif seperti pem-

berlakuan kembali kebijakan PPNBM-DTP.

"PPnBM-DTP ini akan menstimulasi pasar kendaraan bermotor dan memacu produsen-produk otomotif untuk mengeluarkan model baru yang ujungnya akan berpengaruh terhadap permintaan komponen baru," kata Irianto.

Lebih jauh ia mengatakan, setelah DRMA melakukan IPO pada akhir tahun lalu, dana yang didapat akan mendukung strategi perseroan di tahun ini. Tak hanya ekspansi pabrik, dana IPO di tahun ini juga akan digunakan untuk melakukan diversifikasi bisnis dengan pengembangan komponen Electric Vehicle (EV) dan produksi 3W atau kendaraan roda tiga (PowerAce).

"Sebagian besar dana hasil IPO tersebut akan digunakan untuk membangun pabrik baru dan pembelian mesin-mesin untuk memproduksi komponen yang baru yang kami dapat dari customer-customer kami, baik untuk roda empat maupun roda dua," ujarnya.

DRMA juga akan terus meningkatkan optimalisasi dan digitalisasi proses produksi dan excellence di dalam operasi agar mampu bersaing di tingkat nasional maupun global. • dot